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À l’Eglise Manmin, d’innombrables signes et prodiges 
et les œuvres puissantes de Dieu ont été manifestés par le 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. Les œuvres ont aussi 
été vérifiées au travers du WCDN organisé par l’église, et 
qui a prouvé que la Bible est authentique, et le fait savoir au 
monde au moyen de la retransmission GCN.

GCN est le retransmetteur chrétien qui répand la puissance 
de Dieu et l’évangile de sanctifi cation jusqu’aux extrémités 
de la terre (www.gcntv.org). Ses nombreux programmes 
contribuent au salut des âmes.

Parmi eux, ‘WCDN’ est un programme qui présente des 
cas étonnants de guérison divine pour la gloire de Dieu. 
D’étonnantes œuvres relatées dans les Quatre Evangiles 
et les Actes des Apôtres se produisent encore et sont 
introduites dans le programme; les morts ressuscitent, les 

aveugles voient, les muets parlent, les sourds entendent et les 
paralytiques marchent.

WCDN (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens) est 
une organisation mondiale de médecins chrétiens qui atteste 
des œuvres puissantes de Dieu avec des données médicales. 
Ils tiennent une conférence internationale annuelle dans 
différentes régions sous le thème principal «Spiritualité et 
Médecine».

Le programme ‘WCDN’ est présenté par le Dr. Gilbert 
Chae, Président du WCDN et a connu sa première le 16 
Décembre 2013. Il est maintenant arrivé à son 13ème épisode. 
En se fondant sur les données médicales, le Dr. Gilbert Chae 
montre une variété de cas de guérisons divines de gens qui ont 
été guéris de leurs maladies par la prière du Dr. Jaerock Lee, 
ce qui a amené de nombreuses réactions des spectateurs.

Le Dr. Jaerock Lee s’est consacré lui-même à la 
prédication de l’évangile de la sanctification dans chaque 
partie du monde et aidant tous les gens de toutes les nations 
à rencontrer le Dieu vivant, à avoir la foi véritable et à mener 
une vie chrétienne convenable. Au travers de sa prière de 
puissance transcendant le temps et l’espace, d’innombrables 
personnes ont été guéries de différentes maladies incurables 
y compris le cancer, la leucémie et le Sida. D’innombrables 
autres ont été guéris d’infi rmités telles que les paralytiques 
qui ont marché et sauté, ceux qui avaient une pauvre vision 
ou audition sont arrivés à entendre et à voir normalement, 
même les stériles ont reçu la bénédiction de la conception.

Les Nouvelles de Manmin vont introduire sept cas parmi 
les cas présentés sur GCN avec leurs données médicales 
(plus en page 4).

Les Oeuvres Puissantes de Dieu Vérifiées par la Médecine Moderne 
Retransmises dans le Monde Entier via le Programme ‘WCDN’ sur GCN

Cas de Guérison de Tendinite Calcifi ée par 
la Prière avec le Mouchoir de Puissance

Cas de Guérison d’Hémorragie 
Cérébrale par la prière sur une photo

La sœur Lucie Hwang, âgée de 25 ans, avait une forte douleur dans son poignet. Elle 
était incapable de se laver le visage, de peigner ses cheveux et de s’habiller elle-même. 
Ses radios et le scanner ont montré qu’elle avait une tendinite calcifiée. Le médecin a 
recommandé qu’elle ait une injection de stéroïdes, mais elle n’a reçu aucun traitement 
médical parce qu’elle voulait recevoir la guérison par la foi.

Alors, elle a assisté à la Réunion de Guérisons Divines du Centre de Prières de Manmin 
conduite par la Présidente du Centre, Madame Boknim Lee et s’est repentie entièrement 
parce qu’elle avait une foi tiède. Elle a reçu la prière avec le mouchoir sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee avait prié (Réf: Actes 19:11-12). Alors elle a complètement été guérie.

Le frère Hanjin Lee, âgé de 53 ans est tombé sur une route verglacée et a eu une forte migraine. 
L’examen médical a montré qu’il avait une hémorragie méningée du côté droit. Il ne pouvait pas 
bouger et ainsi les membres de sa famille ont reçu la prière du Dr. Jaerock Lee sur sa photo. Mais 
son état ne s’est pas amélioré et il a même eu une pneumonie, ce qui lui a valu de rester sous 
respirateur pour le maintenir en vie malgré qu’il ait déjà subi une intubation de la trachée.

Les membres de sa famille ont réalisé qu’eux et lui avaient des murs de péchés contre Dieu 
et ils se sont repentis entièrement de leurs transgressions passées devant Dieu. Après, ils ont à 
nouveau reçu la prière du Dr. Lee et au-delà du temps et de l’espace, il a été guéri de la pneumonie 
et de l’hémorragie cérébrale.

Elle témoignait de son cas de guérison lors de 
la 10ème Conférence Internationale Médicale 
Chrétienne du WCDN au Mexique

Légende/ Maintenant c’est la fin des temps où les gens ne croient pas en Dieu à moins qu’ils ne voient des signes et des prodiges tout comme Jésus l’a dit. Le Dieu d’amour montre toujours 
ses grandes et étonnantes œuvres de puissance pour sauver tous les gens de toutes les nations qui sont approximativement au nombre de 7,2 milliards.

Avant la prière: 
Calcification Avant la prière: 

Calcification

Après la prière: 
Pas de calcification Après la prière: 

Pas de calcification
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
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   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
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29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul  
République de Corée du Sud, 152-848
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
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e-mail : manminministry@manmin.org
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’amour ne se réjouit pas dans l’injustice, mais il se réjouit dans la vérité» (1 Corinthiens 13:6).

L’amour se Réjouit dans la Vérité

Si nous aimons Dieu, nous n’agissons 
pas dans l’injustice, mais dans la vérité. De 
plus, nous nous réjouissons dans la vérité. 
L’amour est une expression active de se 
réjouir dans la vérité.

Jean 14:6 dit, «Jésus leur dit, Je suis le 
chemin, la vérité et la vie, personne ne peut 
venir au Père si ce n’est par Moi.» Tout 
comme cela est proclamé dans le verset, la 
vérité se réfère à Jésus-Christ, et la vérité 
est l’évangile et la Parole de Dieu relatée 
dans les 66 livres de la Bible.

Si nous aimons Dieu et recevons son 
amour, nous ne pouvons que nous réjouir 
avec Jésus-Christ et avec l’œuvre de 
l’évangile dans lequel le royaume de 
Dieu est élargi. Alors à quoi se réfère-t-
on précisément en disant que nous nous 
réjouissons dans la vérité?

1. Se réjouir dans la vérité
1) C’est se réjouir dans ‘l’évangile’
‘L’évangile’ est la ‘bonne nouvelle’, 

c’est la bonne nouvelle que nous sommes 
sauvés au travers de Jésus-Christ et que 
nous irons dans le royaume des cieux. 
Au travers des âges et dans tous les pays, 
beaucoup de gens recherchent la vérité. 
‘Quel est le but de la vie? Qu’est-ce qu’une 
vie précieuse?’ Pour obtenir les réponses à 
de telles questions, ils étudient les idées et 
la philosophie, ou ils essayent de trouver les 
réponses dans la religion. Mais personne ne 
peut atteindre la vérité et entrer au ciel si ce 
n’est par Jésus-Christ qui est la vérité.

Nous avons entendu cet évangile, accepté 
Jésus-Christ, reçu le salut et gagné la vie 
éternelle. À un moment, nos péchés ont été 
pardonnés au travers du sang du Seigneur et 
notre avenir a été transporté de l’enfer vers 
le ciel, nous pouvons dès lors comprendre 

la signification de la vie et mener une vie 
précieuse. C’est pourquoi il est évident 
que nous pouvons nous en réjouir avec 
l’évangile.

Ceux qui se réjouissent dans l’évangile 
le transmettront aussi avec diligence aux 
autres. Ils accompliront les tâches confi ées 
par Dieu et travailleront fidèlement à la 
propagation de l’évangile. 1 Timothée 2:4 
dit, «Dieu veut que tous les hommes soient 
sauvés et parviennent à la connaissance 
de la vérité». Parce que vous connaissez 
cette volonté de Dieu, vous vous réjouissez 
quand des gens entendent l’évangile et que 
le nombre des âmes sauvées s’accroit en 
acceptant le Seigneur.

Mais certaines personnes sont jalouses 
des autres lorsqu’ils évangélisent de 
nombreuses personnes et portent beaucoup 
de fruits. Certaines églises sont envieuses 
d’autres églises lorsqu’elles grandissent et 
donnent gloire à Dieu. Cela n’est pas ‘se 
réjouir dans la vérité’.

Si nous possédons l’amour spirituel 
dans nos cœurs, nous nous réjouirons 
lorsque nous verrons que le royaume de 
Dieu est grandement accompli. Nous 
nous réjouirons aussi quand quelqu’un est 
plus fi dèle et porte plus de fruits que nous 
comme si c’étaient nos propres fruits. Nous 
nous réjouirons ensemble, quand nous 
voyons une église qui grandit et est aimée 
de Dieu. C’est le cœur de se réjouir avec 
l’évangile qui provient de l’amour spirituel.

2) Cela signifi e de se réjouir avec tout 
ce qui provident de la vérité

C’est se réjouir en voyant, entendant et en 
accomplissant les choses qui appartiennent 
à la vérité, telles que la bonté, l’amour et 
la justice. Ceux qui se réjouissent dans la 
vérité sont touchés même par de petites 
œuvres de bonté. De plus, étant donné 
que toute la Parole de Dieu est vérité, ils 
confessent qu’elle est plus douce que le 
miel. C’est pourquoi ils aiment écouter 
les sermons et lire la Bible tout le temps. 
De plus, ils se réjouissent dans le fait de 
pratiquer la Parole de Dieu.

Par exemple, la Parole de Dieu dit, 
‘Servez, comprenez et pardonnez’, et ils 
obéissent avec joie à la Parole. Ceux qui 
obéissent à ces paroles, n’aiment pas haïr, 
être envieux, jalouser, juger et condamner 
les autres. C’est pourquoi ceux qui se 
réjouissent dans la vérité vont se réjouir 
quand les autres prospèrent. Ils ne sont 
pas jaloux. Il est inimaginable pour eux 
de penser de mauvaises choses telles que 
‘quelque chose devrait aller mal avec cette 
personne,’ ou de se réjouir à cause du 

malheur des autres.
Lorsqu’ils voient que quelque chose 

d’injuste se produit, ils se lamentent à cause 
de cela. Ceux qui se réjouissent dans la 
vérité aiment un cœur qui appartient à la 
bonté tel qu’un cœur inchangé, la vérité et 
l’intégrité. Ils se réjouissent avec de bonnes 
paroles et de bons actes.

En voyant de tels enfants, Dieu exultera 
de joie sur eux tel qu’il est écrit dans 
Sophonie 3:17, «L’Eternel ton Dieu est au 
milieu de toi comme un héros qui sauve. Il 
fera de toi Sa plus grande joie, Il gardera le 
silence dans Son amour, Il aura pour toi des 
transports d’allégresse».

Y a-t-il quelqu’un qui est découragé en 
pensant que vous ne vous réjouissez pas 
réellement pleinement dans la vérité? Vous 
pouvez vous examiner vous-mêmes, mais 
vous ne devez pas vous décourager ni être 
déçus. Si vous faites de votre mieux, le 
Dieu d’amour considère même cet effort 
comme le fait de se réjouir dans la vérité. 

3) Cela signifie croire en la Parole de 
Dieu et la pratiquer

Il est rare de voir une personne qui ne 
peut se réjouir seulement dans la vérité 
depuis le commencement. Tant que nous 
avons des ténèbres et de la contrevérité en 
nous, nous pouvons penser à de mauvaises 
choses ou nous pouvons aussi nous réjouir 
de l’injustice. Ce n’est que lorsque nous 
changeons avec le temps au travers de la 
Parole de Dieu et de la prière et que nous 
chassons tout cœur de mensonge que nous 
pourrons nous réjouir entièrement dans 
la vérité. Jusqu’à ce point, nous devons 
essayer avec force.

Par exemple, tous les chrétiens ne 
ressentent pas, ‘Oh je suis tellement 
heureux d’assister au culte d’adoration’. 
Dans le cas de nouveaux convertis ou de 
ceux qui ont une foi faible, ils peuvent 
se sentir fatigués ou leurs cœurs peuvent 
se sentir ailleurs. Mais l’acte de venir au 
sanctuaire et d’assister au culte d’adoration 
est l’effort pour essayer d’obéir à la parole 
de Dieu. C’est aussi de se réjouir dans 
la vérité. Pourquoi essayent-ils de cette 
manière? C’est pour recevoir le salut et aller 
au ciel. 

Nous avons entendu la parole de la vérité 
et nous croyons en Dieu, nous croyons qu’il 
y aura un jugement et que le ciel et l’enfer 
existent tous deux. Nous savons aussi que 
les récompenses données à chacun dans le 
ciel seront différentes. C’est pourquoi nous 
essayons avec plus de diligence de devenir 
sanctifiés et de travailler fidèlement dans 
toute la maison de Dieu. Malgré que vous 

ne vous réjouissiez pas encore à 100% dans 
la vérité, si vous faites de votre mieux dans 
votre mesure de foi, c’est se réjouir dans la 
vérité. 

2. La bénédiction est donnée lorsque 
nous avons faim et soif de la vérité

Les enfants de Dieu ne se réjouissent pas 
de l’injustice, mais ils se réjouissent dans 
la vérité. C’est parce que seule la vérité a 
l’étonnante puissance de renouveler toutes 
choses en nous et de les rendre belles.

Dans la mesure où nous écoutons 
l’évangile qui est vérité et vivons selon 
celui-ci, nous pouvons être transformés 
plus parfaitement en enfants de Dieu. Nos 
visages vont briller de joie parce que nous 
sommes remplis d’espérance pour le ciel 
et d’amour spirituel. Plus nous sommes 
transformés par la vérité, plus d’amour nous 
recevrons de Dieu et des autres. Nos vies 
deviendront remplies de bonheur.

Nous devons nous réjouir dans la vérité. 
De plus nous devons avoir faim et soif 
de la vérité. Si vous avez faim et soif 
physiquement, vous allez vraiment chercher 
de la nourriture et de la boisson. Quand 
nous aspirons à la vérité, nous devons y 
aspirer de la même manière, de sorte que 
nous puissions rapidement changer en gens 
de vérité. Nous devons vivre des vies qui 
‘mangent et boivent’ toujours la vérité.

‘Manger et boire la vérité’ est de garder 
la Parole de Dieu dans nos cœurs et de 
la pratiquer. La Parole de Dieu qui est la 
vérité, apporte des clés pour résoudre les 
situations diffi ciles dans nos vies, les secrets 
des bénédictions et le chemin vers le salut 
et la vie éternelle. Donc, lorsque nous la 
pratiquons, les bénédictions nous suivront.

Chers  f rères  e t  soeurs ,  s i  vous 
aimez réellement Dieu, cela se verra 
extérieurement. Cela signifie que si 
nous voyons ou entendons seulement 
quelque chose à propos de la vérité, 
nous serons joyeux et heureux. Ainsi, les 
gens nous diront, «Tu as l’air tellement 
heureux». Nous verserons des larmes de 
reconnaissance rien qu’en pensant à Dieu 
et au Seigneur et nous serons simplement 
touchés par de petites œuvres de bonté et 
nous verserons des larmes.

Les larmes qui appartiennent à la bonté, 
telles que les larmes de reconnaissance et 
les larmes de lamentation pour les autres 
âmes deviendront plus tard, de précieux 
joyaux pour décorer nos maisons dans le 
ciel. Je prie dans le nom du Seigneur qu’en 
vous réjouissant dans la vérité, les preuves 
qui montrent que vous êtes aimés par Dieu 
abonderont dans vos vies.
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Êtes-vous passifs ou actifs?

Evaluez-vous l’objectif ou le processus pour y arriver?

On peut clairement dire la différence entre une vie 
chrétienne passive et une vie active. Malgré qu’elles 
paraissent semblables vu de l’extérieur, les cœurs 
intérieurs et les manières de penser sont totalement 
différents. Si quelqu’un mène une vie chrétienne 
passive, il ou elle peut être dépendant. Ils font 
simplement ce que leur dit ou demande leur dirigeant. 
Ils ne font les choses que si quelqu’un les guide ou 
les soutient. Ils peuvent être remplis de l’Esprit, mais 
uniquement quand ils reçoivent la grâce. Ils perdent 
aussi facilement et souvent cette plénitude.

Prenons par exemple la prière. Supposons qu’un 
chrétien passif prie pendant dix heures, mais ce 
n’est qu’une forme d’obligation. Alors, l’arôme sera 
très mince. Si vous êtes obligés de faire quelque 
chose, alors vous pouvez vous sentir fatigués après 
un temps assez court. Mais si un chrétien actif prie 
volontairement et sérieusement, même s’il ne prie 
que pendant une heure, il y a de l’épaisseur à l’arôme 
de sa prière qui est offerte. 

Être actif et agir volontairement en faisant quelque 
chose montre que l’on reconnaît sa valeur et qu’on 

obtient du plaisir en l’accomplissant.
Dieu a donné des commandements à Ses enfants 

bien-aimés, de sorte qu’ils puissent mener des vies 
bénies et saines. Donc, si nous obéissons avec 
reconnaissance pour l’amour de Dieu pour nous, 
nous pouvons mener des vies chrétiennes joyeuses 
dans la grâce et les bénédictions de Dieu. Même si 
de telles gens sont dans des temps de diffi cultés et de 
trouble, ils sont reconnaissants du fond du cœur avec 
l’espérance pour le merveilleux ciel. Parce qu’ils 
aiment Dieu par-dessus toutes autres choses, leurs 
visages sont toujours joyeux.

Alors, pourquoi y a-t-il des chrétiens qui sont 
passifs et pas actifs dans la conduite de leur vie de 
croyants? C’est parce qu’ils n’ont pas trouvé la 
véritable signifi cation de la foi. Ce n’est que lorsque 
nous comprenons la raison exacte et le but de 
mener une vie chrétienne que nous pouvons devenir 
actifs et fervents. Alors nous aimerons écouter la 
Parole de Dieu et prier. Nous aimerons nous réjouir 
volontairement à l’église et avoir une communion en 
partageant l’amour avec les autres croyants.

1 Pierre 2:5 dit, «Et vous-mêmes, comme des 
pierres vivantes, édifi ez-vous pour former une maison 
spirituelle, un saint sacerdoce, afi n d’offrir des victimes 
spirituelles agréables à Dieu par Jésus-Christ». 
Comme il est écrit, les enfants de Dieu doivent devenir 
des sacrificateurs qui offrent des sacrifices saints et 
vivants acceptables par Dieu par Jésus-Christ.

Bien sûr, nos vies chrétiennes ne sont pas gérées 
uniquement par nos propres forces. C’est pourquoi 
le Dieu d’amour a envoyé le Consolateur, le Saint-
Esprit à Ses enfants en tant que don. Si nous 
acceptons Jésus-Christ et nous repentons activement 
de nos péchés, l’Esprit vient dans nos cœurs et nous 
enseigne toutes choses, nous rappelle et nous conduit 
vers la vérité (Jean 14:26; 16:13).

Jusqu’à ce que notre foi grandisse jusqu’à un 
certain point, nous pourrions mener des vies 
chrétiennes passives et nous devons recevoir des 
conseils des autres. Mais après un certain niveau 
de croissance, il est important que nous priions 
activement sous la conduite du Saint-Esprit et que 
nous essayons de recevoir de lui des réponses.

Fixer un objectif spécifique ou des objectifs est 
très important pour accomplir un rêve. Cependant, 
si nous mettons tellement d’importance sur l’objectif 
en négligeant le processus, ce n’est pas parfait.

 Le processus pour atteindre l’objectif du cœur 
spirituel est de ressentir de plus en plus le cœur 
de Dieu et d’atteindre le Bonheur et la paix dans 
le cœur. Si vous y aspirez et essayez fortement 
d’y arriver, vous trouverez la joie et le bonheur en 
découvrant votre véritable nature et alors en vous 
débarrassant des choses mensongères. Cependant, 
si vous n’évaluez que l’objectif et ses résultats ou 
conséquences, vous pourriez vous sentir troublés et 
expérimenterez de la douleur en essayant de vous 
débarrasser des choses mensongères.

Si vous menez une vraie vie de croyant, vous ne vous 
sentirez pas désolés et peinés parce que vous n’avez pas 
encore atteint l’objectif. Mais au contraire, vous vous 
sentirez joyeux et heureux avec l’espérance d’atteindre 

l’objectif. Nous devrions examiner nos cœurs à chaque 
étape vers l’objectif. En pratiquant des bonnes œuvres 
dans nos vies, même si elles paraissent mineures, nous 
accomplissons chaque pas de foi pas à pas.

Des choses comme prononcer des paroles 
d’amour, prier et lire la Bible, malgré que ce soit un 
horaire chargé, peut s’accumuler spirituellement et 
peut vous amener à atteindre plus rapidement un 
objectif. Une vie de croyant est comme vous bâtir 
vous-mêmes sur votre très sainte foi (Jude 1:20).

Si vous avez le plus grand des objectifs qui est la 
Nouvelle Jérusalem, l’endroit le plus beau au ciel, 
et la parfaite sanctifi cation qui est la foi qui plaît à 
Dieu, alors vous pouvez mener une vie chrétienne 
heureuse (Apocalypse 21:2; 1 Thessaloniciens 5:23). 
Vous allez naturellement aimer le processus de 
toutes les étapes vers l’objectif, et pas seulement la 
valeur de l’objectif en soi.

Le passage à partir de Matthieu 20:20, décrit une 

situation où la mère de Jacques et de Jean demande 
à Jésus si ses fils pourraient s’asseoir l’un à Sa 
droite et l’autre à Sa gauche. Alors, Jésus répond, 
«Etes-vous capables de boire la coupe que je vais 
boire?» A ce moment-là, les disciples ne réalisaient 
pas la signification de ‘boire la coupe’ ni de quel 
type de voie bénie il s’agissait. Mais après avoir 
reçu l’Esprit, ils en ont compris la signifi cation et la 
plupart d’entre eux ont ‘bu la coupe’ de la passion 
du Seigneur, et en faisant cela, ils sont devenus 
participants à Sa gloire (Luc 22:28-30).

C’est pourquoi, pour atteindre la Nouvelle 
Jérusalem qui est remplie de la gloire de Dieu, nous 
devons accumuler des choses une à une selon la 
justice de Dieu. Lorsque nous courons avec bonheur 
vers le but avec une claire espérance, nous pouvons 
atteindre le cœur de la parfaite sanctification et 
fi nalement entrer dans la Nouvelle Jérusalem qui est 
le plus grand des buts.

Faites Attention! Points de Contrôle 
pour une Vie Chrétienne Heureuse!
Tout comme le déclare Deutéronome 10:13, «Si ce 
n’est que tu observes les commandements de l’Eternel 
et Ses lois que je te prescris aujourd’hui afin que 
tu sois heureux?» Dieu veut que Ses enfants bien-
aimés mènent une vie chrétienne heureuse. Votre vie 
chrétienne est-elle heureuse? Jetons un coup d’oeil en 
examinant les deux types de vie chrétienne.
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Cas de Guérison d’Inconscience 
Causée par une liposuccion 

Le Cas de Brûlures du 3ème  Degré Partout sur 
le Corps Guéries par la Prière de Puissance

Cas de Guérison d’Hépatite Toxique par une 
Prière transcendant le Temps et l’Espace

Cas de Guérison de Cancer du Sein au 
travers de la repentance et de la Prière

Cas de maladie de Harada Guérie 
par la Prière de Puissance

Erica, âgée de 22 ans a subi avec succès une liposuccion pendant 6 heures, dirigée 
par son père qui est un chirurgien esthétique. Mais après l’intervention, sa tension a 
chuté et elle a perdu conscience. Elle a été transportée dans une unité de soins intensifs. 
Son test sanguin et le scanner n’ont pu trouver une cause spécifique. Les médecins 
ont essayé toutes les méthodes possibles pour faire monter sa tension artérielle, mais 
aucune n’avait du succès. Elle est demeurée dans le coma.

Au moment opportun, son père a appris du Dr. Armando Pineda, Directeur du WCDN 
Etats-Unis qu’elle reprendrait connaissance si elle recevait la prière du Dr. Jaerock Lee à 
l’Eglise Centrale Manmin à Séoul. Son père à Mexico a demandé au Dr. Lee à Séoul de 
prier pour elle. Après sa prière transcendant le temps et l’espace, elle a immédiatement 
récupéré et maintenant elle mène une vie maritale heureuse.

La Missionnaire Ping Ping Hwang, âgée de 41 ans a pris la médecine orientale à la suggestion 
de son amie parce qu’elle a dû donner naissance à un bébé dans son âge avancé. Oubliant ce fait, 
elle a continué à donner le sein à son bébé ce qui lui a causé une hépatite toxique au travers de 
l’allaitement. L’hépatite toxique se réfère à l’infl ammation du foie à cause des médicaments ou de 
l’exposition à des produits chimiques toxiques. e fi ls de la Missionnaire Ping Ping Hwang souffrait d’une 
température élevée au-delà de 40°C. il avait la jaunisse, un iléus paralytique causé par la péritonite, 
une infl ammation abdominale, des nausées, une infection urinaire causée par la septicémie et un 
abcès périanal. Il se trouvait entre la vie et la mort. Mais la Missionnaire Hwang croyait que son fi ls 
serait guéri par la prière du Dr. Jaerock Lee. Elle a demandé au Dr. Lee à Séoul, Corée du Sud de 
prier pour son fi ls à Singapour transcendant le temps et l’espace. Après la prière, l’état de son enfant 
s’est rapidement amélioré, la fi èvre est tombée, la jaunisse a disparu et il est devenu en bonne santé.

La Diaconesse Inok Han, âgée de 58 ans a trouvé une tumeur dans son sein droit et 
avait mal. Elle est donc allée à l’hôpital. Sa biopsie a montré qu’elle avait un cancer du sein 
au second degré. Son médecin lui a dit de se faire opérer, mais elle s’est reposée sur Dieu. 
Étonnamment sa douleur a diminué chaque fois qu’elle trouvait ses péchés et s’en repentait.

Deux ans plus tard, elle a subi un nouvel examen mais le médecin a dit que les cellules 
cancéreuses étaient toujours là. Mais elle n’était pas déçue. Elle a seulement offert des 
prières de reconnaissance et a prié sérieusement. Alors, elle a reçu la prière du Dr. 
Jaerock Lee et le nouvel examen a montré qu’il n’y avait plus de cellules cancéreuses, mais 
seulement la trace d’un cancer. En fait, les cellules cancéreuses prolifèrent et se répandent 
dans les autres parties du corps. Mais il était étonnant de constater que ces cellules 

cancéreuses avaient cessé de se multiplier et 
avaient même disparu. Alléluia! 

La Grande Diaconesse Eundeuk Kim, âgée de 90 ans avait des brûlures du 3ème 
degré partout sur le corps parce qu’elle a glissé dans la cuisine et a heurté un grand 
chaudron d’eau bouillante. L’eau a couvert tout son corps et elle a été brûlée. Elle a 
cependant reçu immédiatement la prière du Dr. Jaerock Lee et ainsi la chaleur est 
sortie de son corps et elle a pu recevoir la guérison par la foi.

Elle a reçu la prière du Dr. Lee chaque jour. Rapidement, des croûtes ont couvert 
son corps et sont tombées. Un peu plus tard, une nouvelle chair a recouvert son 
corps et ses mains et son abdomen ont été complètement guéris. Les œuvres de la 

recréation se sont produites de sorte que sa chair, ses 
vaisseaux sanguins et les nerfs ont été recréés. Le Dieu 
d’amour a renouvelé sa peau de sorte qu’elle puisse avoir 
une nouvelle peau sans cicatrices.

La Deaconess Youngmi Yu, aged 44, found her eyesight falling rapidly and everything 
looked rough to her. She even vomited and had nausea, so she went to hospital. She 
was diagnosed with Harada disease. The doctor told her that chances are that the cyst 
would get bigger and cover optic nerves, which may lead to blindness. She looked back 
upon her past Christian life and repented before God. And she received the prayer of Dr. 
Jaerock Lee.

Alors, tout ce qu’elle voyait flou et jaune est redevenu normal. Elle a eu un nouvel 
examen qui a démontré que tout était redevenu normal. Sa vison était de 0.8/0.25 avant 
la prière mais elle a évolué vers 1.0/1.0 après la prière. Après cela, sa vision s’est encore 
améliorée vers 1.2/1.2. Normalement il faut près de six mois pour que la maladie de 
Harada soit complètement guérie dans un hôpital, mais elle a été guérie en seulement 
deux semaines et elle a été sauvée du danger de cécité. C’est étonnant.

Après la prière

Avant la prière

Avant la prière: Hypertrophie ventriculaire 
                         gauche
Après la prière: Normal

▲ Before prayer: 
Avant la prière: 
Cancer du sein de 
2,5cm

Ultrasonographie

▲ After prayer: 
Après la prière: 
La trace du cancer

Right

Right

Left

Left

Le rétinographe montre que le kyste dans chaque œil avait disparu. Sa vision a aussi 
récupéré de 0.8/0.25 à 1.0/1.0.


